

"SüWo" vom 08.10.2009

WINFRIED BLÖSSER

Der 71-Jährige Winfried Blösser wurde vor wenigen Tagen mit dem Umweltschutzpreis des Landkreises Darmstadt-Dieburg ausgezeichnet. Blösser ist nicht nur Initiator des Schaafheimer Biosphärenpfads, sondern hat in gut drei Jahrzehnten ehrenamtlichen Engagements Generationen von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit der Natur und dem Naturschutz vertraut gemacht. In der Natur war der ehemalige Lehrer für Betriebswirtschaft immer schon zu Hause und unterwegs – angefangen vom Bauernhof im Rheinhessischen, wo er aufgewachsen ist, später auch als Leiter von Exkursionen einer Betriebssportgruppe und Mitglied des Deutschen Alpenvereins.

Blössers Maxime: „Jungen Menschen muss man Gelegenheit geben, sich in der Natur zu bewegen.“ Möglichst soll dabei jemand zur Verfügung stehen, der Fragen beantworten kann. „Ich bin eine lebendige Bedienungsanleitung“, definiert er seine eigene Rolle. Sein Ehrenamt hält er für wichtig, „weil sonst in Dörfern kein Leben stattfindet.“

(Text: aus/Archivfoto: K.-H. Bärtl)

